

## 12 octobre: Vierge del Pilar

**Texte de l'Évangile ( Lc 11,27-28): Comme Jésus disait cela, une femme éleva la voix au milieu de la foule pour lui dire : « Heureuse la mère qui t'a porté en elle, et dont les seins t'ont nourri ! » Alors Jésus lui déclara : « Heureux plutôt ceux qui écoutent la parole de Dieu, et qui la gardent ! ».**

*«Heureux plutôt ceux qui entendent la Parole de Dieu et qui la gardent»*

Abbé Pablo CASAS Aljama  
(Sevilla, Espagne)

Aujourd'hui, avec ce court Évangile, nous percevons un peuple simple qui – admiratif devant le personnage de Jésus-Christ – s'exprime de manière spontanée à travers la bouche d'une femme : "Heureux le ventre qui t'a porté et les seins qui t'ont allaité" (Lc 11,27). Le Seigneur accepte avec plaisir ce compliment qui est fait à Marie à travers Jésus mais il préfère ajouter quelque chose : "Heureux plutôt ceux qui entendent la Parole de Dieu et qui la gardent" (Lc 11,28).

On pourrait dire qu'on ajoute un nouveau bonheur, celui de la Parole, qui est en même temps un nouveau compliment à la Très Sainte Marie, cette fois de la part de son Fils. Car c'est Elle la première qui a écouté et accepté la Parole de Dieu par à travers l'annonce de l'Ange avec son "fiat" inconditionnel. Son "Que tout s'accomplisse en moi selon ta volonté" (Lc, 1,38) était le consentement d'une foi qui a ouvert tout un monde de salut. Comme le dit Saint Irénée, "en obéissant, elle est devenue la source du salut pour elle-même et pour tout le genre humain".

Le bonheur de la Parole nous rappelle aussi un autre passage de l'Évangile, dans lequel Jésus appelle son proche quiconque écoute la Parole de Dieu et la met en pratique : "Ma mère et mes frères, ce sont ceux qui entendent la Parole de Dieu et qui la mettent en pratique" (Lc 8,21).

Marie est la Mère de l'Église. Marie est la Mère de tous ceux qui acceptent sincèrement la Parole de Dieu et qui essaient de l'accomplir avec joie comme ses enfants. Les hauteurs que la Vierge atteint avec la foi, en écoutant et en mettant en pratique la Parole de Dieu, font d'elle un grand modèle de foi pour le disciple du Christ. Le personnage de Marie nous apprend que croire en la Parole de Dieu

**(l'écouter et la mettre en pratique) implique un changement radical dans notre vie de tous les jours.**